

## REPÚBLICA DE GUINEA ECUATORIAL Ministerio de Asuntos Exteriores y Cooperación Oficina de Información y Comunicación Diplomática

## **COMUNICADO DE PRENSA**

EL GOBIERNO DE LA REPÚBLICA DE GUINEA ECUATORIAL RECHAZA
CATEGÓRICAMENTE LAS INFORMACIONES SOBRE PRESUNTAS VIOLACIONES DE
DERECHOS HUMANOS EN EL PAÍS DIFUNDIDAS POR EL CANAL RTP DE PORTUGAL

Ante las informaciones difundidas por el canal de *Radio y Televisión de Portugal* (RTP) el 13 de abril de 2022, en las que se afirma la existencia de ejecuciones ilegales o arbitrarias y otras violaciones de derechos humanos en la República de Guinea Ecuatorial, basándose en un supuesto informe en el mismo sentido del Departamento de Estado de los Estados Unidos de América, el Ministerio de Asuntos Exteriores y Cooperación de la República de Guinea Ecuatorial desea poner en conocimiento de la opinión pública nacional e internacional las siguientes consideraciones:

- 1ª. El Gobierno de la República de Guinea Ecuatorial, fiel a su compromiso con el respeto a los derechos humanos en tanto que obligación que emana del Derecho Internacional General y, por consiguiente, de la Comunidad Internacional en su conjunto –obligación *erga omnes*—, viene adoptando a lo largo de los años diversas disposiciones normativas y poniendo en práctica distintos mecanismos de capacitación a los funcionarios conforme a las exigencias de cada momento, destinados a reforzar la implantación en todo el territorio nacional de la práctica de observancia estricta de dichos derechos tanto por parte de los representantes del Estado como de los particulares, sean personas físicas o jurídicas.
- 2ª. El Gobierno de la República de Guinea Ecuatorial entiende que el tema de los derechos humanos es esencial para preservar la paz y la seguridad internacionales, al mismo tiempo que rechaza tajantemente las manipulaciones que ciertas potencias y sus medios de comunicación llevan a cabo de forma sistemática para interferir en los asuntos internos del Estado ecuatoguineano en nombre de tales derechos, incluso, falseando deliberada y conscientemente la realidad de los hechos.

- 3ª. Por consiguiente, en la medida en que las informaciones infundadas difundidas por el canal de *Radio y Televisión de Portugal* (RTP) el pasado 13 de abril sobre supuestas violaciones de derechos humanos en la República de Guinea Ecuatorial no concuerdan con la realidad, el Gobierno ecuatoguineano rechaza categóricamente tales acusaciones graves, vertidas de mala fe con el único objetivo de denigrar la imagen de nuestro País y de sus instituciones y representantes legítimos.
- 4ª. Por último, el Gobierno de la República de Guinea Ecuatorial se reafirma en su compromiso con seguir velando por una escrupulosa observancia de los derechos humanos en todo el País, sin perjuicio del recurso a su derecho a denunciar la politización y el doble estándar que sobre esta cuestión practican ciertas potencias y determinados medios de comunicación, al entender que nadie es juez ni policía del otro en una Sociedad Internacional de Estados soberanos.

Malabo, 21 de abril de 2022
POR UNA GUINEA MEJOR
La Oficina de Información y Comunicación Diplomática